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加快建设现代化区域中心城市加快建设现代化区域中心城市

本报讯（记者 刘冰凌）10 月
12 日，记者从区文化旅游委获
悉，2022 钓鱼城旅游文化节于
2022 年 9 月至 12 月陆续开展，开
幕式将于 11 月 18 日在区人民广
场举行。

据悉，本次钓鱼城旅游文化
节由区委、区政府主办，区委宣
传部、区委直属机关工委、区教
委、区文化旅游委等单位承办，
主题为“千年钓鱼城·魅力新合
川”。钓鱼城旅游文化节精心策
划了“青年艺苑·双城高校篇”

“鱼城论剑·文化遗产篇”“文旅
秀 场·文 艺 活 动 篇 ”“ 全 民 健
身·赛事体育篇”4 大篇章 14 项
子活动。其中，“青年艺苑·双城
高校篇”主要展示合川融入成渝
地区双城经济圈、文化艺术创作
等方面的成果；“鱼城论剑·文化
遗产篇”主要展示钓鱼城申遗和

旅游、考古研学项目；“文旅秀
场·文艺活动篇”主要通过微视
频挑战、摄影大赛、涂鸦活动展
现合川特色；“全民健身·赛事体
育篇”主要是举办体育赛事。通
过不同篇章，大力营造钓鱼城旅
游文化节的节日氛围，让公众融
入合川特色活动，充分领略合川
文旅的独特魅力。

钓鱼城旅游文化节是市委、
市政府批准保留的 25 个节会之
一 ，是“ 重 庆 市 最 具 影 响 力 节
庆”之一，也是我区特有的文化
旅游品牌。2022 钓鱼城旅游文
化节以展形象、亮特色、促旅游、
增活力为目标，将通过充分挖掘
合川文化、旅游、体育、文物、非
遗等合川文旅资源优势，全面
展示合川文旅形象，进一步提
升合川城市的知名度、美誉度
和影响力。

千年钓鱼城·魅力新合川

2022钓鱼城旅游文化节即将启幕

本报讯（记者 李文静）10 月 11
日 下 午 ，区 委 书 记 郑 立 伟 前 往 三
汇镇调研经济社会发展情况。他
强 调 ，要 深 学 笃 用 习 近 平 新 时 代
中 国 特 色 社 会 主 义 思 想 ，全 面 贯
彻 新 时 代 党 的 建 设 总 要 求 ，坚 持

稳 中 求 进 工 作 总 基 调 ，努 力 保 持
平 稳 健 康 的 经 济 环 境 、国 泰 民 安
的 社 会 环 境 、风 清 气 正 的 政 治 环
境，以优异成绩迎接党的二十大胜
利召开。

在中铁重庆装配式建筑工业化

项目现场，郑立伟认真听取项目情
况汇报，详细了解生产、销售情况。
他指出，项目从签约到一期建成投
产仅用时 8 个多月，展现出央企极
高的工作效率。装配式建筑蕴含巨
大发展潜力，相关单位要积极为企

业纾困解难，服务企业发展，帮助企
业做大做强。在中国矿业大学旧
址，郑立伟与矿大研究生支教团学
生亲切交谈，仔细询问在合生活学
习工作情况，听取旧址保护利用情
况介绍。 （下转 2 版）

郑立伟在三汇镇调研经济社会发展时强调

全面贯彻新时代党的建设总要求
以优异成绩迎接党的二十大胜利召开

本报讯（记者 刘鑫宇）为进一步
推进“渝事好商量”协商平台建设，推进
政协协商与基层协商有效衔接，10月
12日下午，区政协主席叶华带队前往隆
兴镇，通过实地查看、听取汇报、召开座

谈会等形式，开展基层协商民主调研。
叶华一行先后去到隆兴镇倒碑村

党群服务中心、万亩油橄榄基地、种猪
场智慧中心，实地调研了基层协商治理
工作、油橄榄产业、生猪产业等情况。

在随后的推进会上，叶华为“渝事
好商量”唐礼君政协委员工作室授牌，
认真听取了“渝事好商量”唐礼君政协
委员工作室组建和活动开展情况，以
及隆兴镇基层协商民主建设情况，与

会人员围绕基层协商治理工作出谋划
策。叶华表示，隆兴镇在基础设施建
设、产业发展、民生实事办理、社会基
层治理等方面取得较好成效，未来发
展大有可期。 （下转2版）

叶华在隆兴镇调研基层协商民主时要求

关 注 民 计 民 生 反 映 民 情 民 意
不断推进“渝事好商量”协商平台建设

本报讯（记者 任洋）10 月 12
日上午，在全市疫情防控工作电
视电话会议结束后，区委书记郑
立伟对全区疫情防控工作作安排
部署。他强调，要深入学习贯彻
习近平总书记关于疫情防控的重
要指示批示精神，按照全市疫情
防控工作电视电话会议部署要
求，始终坚持人民至上、生命至
上，毫不动摇坚持“外防输入、内
防反弹”总策略和“动态清零”总
方针，毫不松懈抓好常态化疫情
防控，牢牢守住不发生规模性疫
情的底线，以实际行动迎接党的
二十大胜利召开。区委副书记、
区政府区长姜雪松，区委副书记
谢东参加。

郑立伟强调，要客观清醒认
识当前疫情防控形势的复杂性、
艰巨性、反复性，准确把握、坚决
贯彻党中央疫情防控方针政策，
克服麻痹思想、厌战情绪、侥幸
心理、松劲心态，统筹新冠肺炎
疫情防控和经济社会发展，统筹
发 展 和 安 全 ，以 时 不 我 待 的 精
神、分秒必争的行动持续抓好疫
情防控，最大限度保障人民群众
生命安全和身体健康，努力把疫
情对合川经济社会发展的影响降
到最低。

郑立伟强调，要从严从细抓
好常态化疫情防控，坚决筑牢疫
情防控防线。要充分发挥核酸筛
查岗哨作用，提升早发现能力，
筑牢疫情防控屏障，坚决巩固住
来之不易的疫情防控成果。要盯
紧盯牢交通入口关，及时堵塞漏
洞、补齐短板，严而又严、实而又
实 、细 而 又 细 落 实 各 项 防 控 措
施，做到逢车必查、逢人必检，确
保不漏一车、不漏一人。要发动
基层力量，做细社区排查，把大
数据排查和传统排查等手段相结
合，切实增强防控管理力度，织
密织牢疫情防控网。要时刻绷紧
疫情防控这根弦，密切关注疫情
形势变化，准确把握疫情动态走
势，不断提高应对疫情防控新形
势新要求的能力水平。要切实做
好商场超市、餐饮住宿、医疗单
位、学校等重点场所防控管理工作，抓好高风险人群健康监测，严格
落实常态化疫情防控措施，严防发生聚集性疫情。要始终保持“时时
放心不下”的责任感，进一步健全信息传递机制，加强信息沟通，做好
信息报送，确保发生情况能迅速反应、及时处置。要结合全区疫情防
控工作实际，因时因势动态调整核酸检测范围和频次，不断提高科学
精准防控水平。

区领导秦辉富、曾荣、赵吉春、刘本万、李艺滨，有关单位主要负
责人，各镇街党政主要负责人参加。
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本报讯（记者 罗洪）10月12日上
午，合川区深入推动长江经济带发展
加快建设山清水秀美丽之地领导小组
全体会议暨全区产业绿色发展推进会
召开。区委书记郑立伟主持会议并讲
话。他强调，全区上下要深入贯彻习
近平生态文明思想，全面落实党中央
决策部署和市委、市政府工作要求，坚
定不移走生态优先、绿色低碳的高质
量发展之路，扎实推动生产生活方式
绿色转型，加快建设山清水秀美丽之

地，让合川的天更蓝、山更绿、水更
清。区委副书记、区政府区长姜雪松，
区人大常委会主任程卫，区政协主席
叶华，区委副书记谢东参加。

会议集中观看了长江经济带生态
环境警示片，传达学习了2022年6月8
日习近平总书记在四川宜宾考察时的重
要讲话精神、2022年1月24日习近平总
书记在中共中央政治局第三十六次集体
学习会上的重要讲话精神、2021年12月
23日韩正副总理在推动长江经济带发

展领导小组会议上的讲话精神，听取了
推动长江经济带发展及产业绿色发展、
制造业绿色发展、环境污染综合整治、实
施长江“十年禁渔”、有序利用河道岸线
管理等工作情况汇报，审议了有关文件。

郑立伟指出，推动长江经济带发
展是我国一项重大区域发展战略。习
近平总书记一直心系长江经济带发
展，多次深入长江沿线考察调研，多次
作出重要指示批示，多次主持召开会
议并发表重要讲话，为我们走生态优

先、绿色低碳发展道路提供了根本遵
循。要进一步提高战略站位，深入学
习贯彻习近平生态文明思想，深刻理
解精神实质和丰富内涵，自觉站在服
务国家战略、推动生态文明建设的高
度，完整准确全面贯彻新发展理念，坚
定不移走生态优先、绿色低碳的高质
量发展道路，加快构建绿色低碳循环
发展经济体系，促进经济社会发展全
面绿色转型，确保中央、市委决策部署
在合川全面落地落实。 （下转2版）

合川区深入推动长江经济带发展加快建设山清水秀美丽之地领导
小组全体会议暨全区产业绿色发展推进会召开

加快建设山清水秀美丽之地
让合川的天更蓝山更绿水更清

郑立伟主持并讲话 姜雪松程卫叶华参加
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